

八王子若返りプロジェクト ～バイタリティー溢れる町へ～

Hachioji Rejuvenation Project

チーム ひまわり

藤繩裕子, 間渕杏奈, 大塚ひかる, 田中萌々香, 稲原梨音, 今村優香

指導教員 石川智仁,

創価女子短期大学 国際ビジネス学科 石川研究室

キーワード フォレストアドベンチャー, 自然, アウトドア, インスタ映え, 宿泊施設

1. はじめに

私たちはゼミ合宿で長野県に行き、フォレストアドベンチャー蓼科を体験した。そこでは年齢に関係なく人が集まり活気があった。実際、八王子は学生の町と言われ、若者が多い町だが人が集まる場所が少ないと考える。そこで八王子に自然が多い利点を活かしフォレストアドベンチャーのような子供から大人まで楽しめる施設を作れば活気溢れる町になるのではないかと考えた。そこで、私たちは次のことを提案したい。

2. 提案 フォレストアドベンチャー建設

まず、八王子市にフォレストアドベンチャーの建設を提案する。フォレストアドベンチャーとは、森の中の空中を渡っていくフランス発祥のアウトドアパークである。自然の樹木や地形を生かした自然共生型施設として、日本では2006年8月にFUJIが第一号施設としてオープンした。フォレストアドベンチャーは一般的なレジャー施設と比べ環境への負荷を最低限に抑えることができる。そのため八王子ならではの自然を活かしつつコストも抑えること



ができる。
若者はもちろん家族連れに足を運びやすい場所を作ることが狙いで
ある。

(1) アドベンチャー内でのインスタ映え

近年SNSの中で、インスタグラムを利用する人が急激に増加している。

インスタ映えスポットも作り若者の関心を惹けばより集客が見込まれると考える。二つの事例を上げてみる。まず一つ目に木のブランコを作ることによって若者のインスタ映えはもちろんのこと小さな子供たちも遊具感覚で楽しめると考える。

二つ目にハンモックを設置し、自然の中でゆったりとした時間を過ごすことができ、リラックス効果もはかれる。



出典：インスタグラム



出典：OUTDOOR SHOP DECEMBER

(2) 宿泊施設の建設

宿泊施設を建設することによって八王子市民以外の方にも気兼ねなく利用してもらえる。ツリーハウスなどの生きた樹木を建築上の基礎とした建物を建設する。そのことによって自然も守ることができ、家族連れをターゲットに楽しんでもらうことができる。



出典：インスタグラム

また、グランピング施設を建設することによって、ターゲットを学生に変えることもできる。グランピングとは、キャンプ道具を持参したりテントを張ったりする必要がなく、自然の中で気軽にキャンプを楽しむことができる新しいキャンプスタイルのことである。

また、(2)で述べたようにインスタ映えも兼ね備えている



出典：BE・PAL

3. おわりに

八王子市の活性化について調べている中で、インスタグラムの利用率やグランピング施設など宿泊施設の多様性について知った。八王子では、この自然を生かし、町を活気付けるための施設を作る必要がある。この提案は、八王子にとって利点が詰まったものである。私たちの提案を八王子の活性化のために使っていただきたい。

4. 参考文献

資料1 HYAKKEI

<https://hyakkei.me/images/8949>

資料2 TechRepublic Japan

<https://japan.techrepublic.com/article/35087849.htm>